



**Die Seubersdorfer Schüler stellten die größte Abordnung.**

# Rekord beim Silvesterlauf

**SPORT** Schule Seubersdorf schickt 54 Schüler

Die Schüler hatten großen Spaß beim Seubersdorfer Silvesterlauf. Für die hatten die Veranstalter eine eigene, kürzere Strecke ausgedacht und so mussten die Kleinen nur 2600 Meter absolvieren. Die Läufer aus Regensburg waren die Besten, doch

auch aus Seubersdorf, Frey- stadt und Heng kamen Schüler, die unter die ersten Fünf liefen. Die Grund- und Mittelschule Seubersdorf beeindruckte mit einer Rekord-Teilnehmerzahl und schickte insgesamt 54 Schüler auf die Strecke.